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鼓南をよくする会
ブログ更新中！

鼓南をよくする会 会報誌
Ｃo ーＤo !

鼓南をよくする会・かなえ隊、1年を振り返って。

「千の灯(ともしび)プロジェクト」

10月 竹の切り出し 1月 キャンドル作成 3月 鼓南小中学校卒業式

鼓南の特産品開発「鼓南の地味噌作り」

2月23日に1回目の味噌作りを行いました。須々万の黒大豆と山口県

産の麦を使った三倍麹の麦味噌です。木の桶に詰めて旧粭島小学校に

て只今熟成中。

将来的には、旧粭島小学校の家庭科室を味噌工房にして、たくさんの味

噌を仕込み、地域内で竹の容器に入れてほしいだけ量り売り。配達もでき

たらなぁ、なんてことを妄想しています。道のりは遠いかもしれませんが、

かなえ隊は来年度も地道に一歩ずつ歩みを進めていきます。

活動を通じて鼓南小中学校の児童生徒のみなさん、先生方。なんでもやろう会の皆さん。日本精蝋さん。沢山の方々の

ご協力を頂きました。本当にありがとうございました。卒業式後には卒業生から心のこもった感謝の手紙を頂き感動！来年

度も頑張ろう！

※作成した竹灯籠は旧粭島小学校に保管しております。年中貸出可能です。お気軽にお問い合わせください。

鼓南地区の竹林の整備と竹の有効活用・人を和ませる「映える景色」の創出を目標に掲げて竹灯籠の制作に取り掛かり

ました。



  

 

 

 

連絡先：090-7646-2973  吉岡利則 

  

ＥＭボカシ肥料１０ｋｇ 

７００円 残１２袋 

竹酢液 ５００ｍｌ 

注文販売 １００円   

竹炭 １０ｋｇ 

５００円 残１２袋  

ＥＭ発酵堆肥１０ｋｇ 

１４００円 残１８袋 

 

鼓南をよくする会では、活動の様子やイベント情報をブログにて発信しています。

詳しくは、 Facebook で鼓南をよくする会を検索してください。

広告コーナー

2021年 鼓南地区カレンダーを販売しました

第2回鼓南へ来ニャンふるさとフォトコンテスト出展作品の中

から、選りすぐりの作品を用いて2021年鼓南地区カレンダーを

制作・販売いたしました。

昨年は、A4サイズのカレンダーを試験的に販売しましたが、

本年は日本精蠟株式会社徳山工場殿と協力してA3サイズの

カレンダーとして制作いたしました。

この取り組みは、2019年4月に策定した地域の夢プランの中

の地域PRの取り組みです。当初の販売目標を80部と試算し

ておりましたが、売れ行きが好調で2回の増刷を行い、約190

部を売り上げました。

お買い上げいただきありがとうございます。

「ふるさと鼓南への思い」

私は今、城ヶ丘、桜木地区に住み、周南市役所こども・

福祉部次世代政策課で子育て支援の仕事をしています。

そんな私が「鼓南をよくする会」の活動に参加するようになっ

たのは、2019年に「鼓南夢プラン」ができた頃でした。

「鼓南夢プラン」では、高齢者が安心して、生きがいをもっ

て暮らせる、地域内外の人が住み続けたいと思える、誰も

が安心・安全に暮らせる地域をつくる、地域に訪れる人、地

域への移住者を増やそう、地域の魅力をＰＲしよう、などの

目標があります。

私も久米公民館主事をしていた時から、もっと我がふるさ

と鼓南の魅力を多くの人に知ってもらいたい、地域に住む

人が集い、地域外の方ともつながり、交流できる居場所を

つくりたい、その思いから「鼓南をよくする会」に参加してい

ます。

自分のやりたい、誰かのやりたいを、小さなことから実現

するために楽しく活動してみませんか。

皆さん、こんにちは。大島本

庄浦の『ぐんちゃん』の息子

（次男）、金近 和博です（笑）

私の小さい頃の夢は、卒業

文集などによると、喫茶店の

店長か市役所の職員になりた

い、そして、久米か櫛浜に住

むことでした。

【地域人紹介】

このコーナーでは、鼓南地区や鼓南地区ゆかりの人々の

様子をお伝えします。

今回は大原にお住いの川口道則さんです。

みなさんこんにちは、大原

の川口です。うちではご存知

のようにお米を作っています。

このお米は「ファーム川友」と

いうブランドで農薬・化学肥

料を全く使用せず栽培し、山

口県の「エコやまぐち農産物」

にも認定されています。

お米作りは大変な作業もあ

りますが、作業の様子、また

自然に恵まれた状況なんかをFacebook やブログ等の SNS で

発信しています。

是非、ご覧ください。（“ファーム川友”で検索！）

そして「鼓南をよくする会」では地域の特産品発掘やおたす

け隊活動を積極的に行っていますが、ファーム川友の美味し

いお米や農作業・環境保護活動がこのよくする会の活動に上

手く役立てればと願っております。「鼓南地区に美味しいお米

がある」と言われるよう、これからも切磋琢磨です。


